

EMMANUELLE

LIVREUSE DE CHANSONS

A DOMICILE POUR

SENIORS



 Dossier de presse

- 
- 
- 
- A PROPOS
- PRESENTATION
- COMMUNIQUE DE PRESSE
- PHOTOS
- INTERVIEW PROFILTHÈQUE
- CONTACT



A propos

Emmanuelle, résidente du Pradet dans le Var, est une artiste passionnée de musique, profondément engagée auprès des personnes âgées. À 46 ans, elle a trouvé sa véritable vocation dans l'animation musicale à domicile, ainsi qu'en EHPAD, hôpitaux et maisons médicalisées, offrant réconfort et joie à nos aînés.

“Je suis donc devenue une livreuse de chansons “

EMMANUELLE

“Et là j'ai compris. Je devais chanter pour ceux qui n'avaient pas forcément accès à la musique. “

EMMANUELLE

Son approche repose sur des valeurs humaines fortes, telles que la convivialité, l'empathie et le lien social. À travers ses animations musicales, Emmanuelle recrée du lien, ravive des souvenirs et transforme des moments simples en instants inoubliables.

Présentation

Une mélodie contre la solitude des seniors

L'isolement des seniors en France est préoccupant. Pour certains d'entre eux, la perte de mobilité et le manque d'équipements adaptés limitent leur accès aux activités collectives, les privant de liens sociaux essentiels.

“Selon l'INSEE, un quart des 60 à 74 ans et plus de la moitié des 85 ans et plus vivent seuls.”

Emmanuelle a trouvé la parade pour briser cette solitude en apportant sa touche personnelle musicale. Son concept unique de « livreuse de chansons » repose sur une idée simple mais profondément humaine : **la musique comme vecteur de joie et de lien social**. À travers des répertoires personnalisés et soigneusement sélectionnés, Emmanuelle redonne le sourire à des personnes parfois oubliées, leur permettant de revivre des instants précieux, bercés par les mélodies de leur jeunesse.

Cette aventure musicale, qu'elle mène avec passion et sincérité, est le fruit d'un parcours de vie atypique. **Emmanuelle a choisi de transformer une passion personnelle en un projet professionnel porteur de sens**. Aujourd'hui, elle illumine la vie des seniors grâce à son talent et son empathie, créant une véritable parenthèse enchantée lors de chaque prestation.

Présentation

Une philosophie fondée sur l'humain et l'émotion

Pour Emmanuelle, chanter ne se limite pas à interpréter des chansons. Chaque intervention est une invitation à partager un moment d'émotion et à recréer un lien précieux. Elle prend le temps de comprendre les attentes et les préférences de son public, adaptant son répertoire aux goûts de chacun pour offrir une expérience unique et sur mesure.

Son objectif? Répartir des sourires et des souvenirs à travers ses prestations. Et les retours qu'elle reçoit des seniors et de leurs proches ne font que confirmer la portée de son projet.

«Chaque visage illuminé ou larme d'émotion me rappelle pourquoi j'ai choisi cette voie», confie-t-elle.



Vers un avenir porteur

En quête de nouvelles collaborations, Emmanuelle souhaite étendre son activité, toucher de nouveaux publics et, pourquoi pas, s'associer à d'autres artistes pour enrichir ses propositions. Son ambition reste néanmoins ancrée dans une même volonté: continuer à distribuer de la joie et des moments inoubliables à travers la musique.

Communiqué de presse

Lundi 13 janvier 2025
Pour publication immédiate

Quand la musique brise la solitude : Emmanuelle, livreuse de chansons, redonne le sourire aux seniors du Var

Avec ses animations musicales à domicile et en établissement, Emmanuelle brise la solitude des seniors en recréant du lien. Une reconversion professionnelle inspirante pour cette femme entrepreneure, dont l'approche musicale se distingue et touche en plein cœur.

L'isolement des seniors, un enjeu sociétal majeur

En France, près de 5 millions de personnes âgées vivent seules, et pour beaucoup d'entre elles, les occasions de partage se raréfient avec le temps. Les confinements liés à la crise sanitaire ont accentué cette solitude, privant les aînés de lien social et d'activités réconfortantes.

C'est dans ce contexte qu'Emmanuelle, chanteuse et animatrice musicale passionnée, a choisi de réinventer sa vie. Ancienne salariée dans le secteur du commerce, elle décide, à 46 ans, de mettre sa voix et son énergie au service des plus vulnérables : les seniors. Son projet ? Devenir « livreuse de chansons » et offrir des moments de bonheur à domicile ou en établissement.

Quand la musique devient un vecteur de lien et d'émotion

La musique a ce pouvoir magique de réveiller des souvenirs, de susciter des émotions et de rapprocher les êtres. Forte de cette conviction, Emmanuelle propose des animations musicales sur mesure. Lors de chaque intervention, elle veille à s'adapter aux préférences musicales des participants. Répertoire rétro, classiques français ou mélodies jazzy... Chaque séance est une invitation à voyager dans le temps et à partager un moment de bonheur collectif.

« Mon objectif est de recréer du lien, de distribuer de la joie et de faire naître des sourires. Voir les visages s'illuminer est ma plus belle récompense », confie Emmanuelle.

Communiqué de presse

Lundi 13 janvier 2025
Pour publication immédiate

Un parcours inspirant : de salariée à entrepreneure engagée

La reconversion d'Emmanuelle est l'histoire d'une femme qui a osé suivre sa passion. Après des années passées à jongler entre emplois précaires dans le secrétariat et ses prestations de chanteuse le week-end, elle décide de franchir le pas. Portée par son amour de la musique et son désir d'aider, elle crée une activité unique dans le Var, centrée sur l'humain et les émotions. Malgré les défis pour se faire connaître, notamment dans un secteur souvent dominé par des intervenants réguliers, Emmanuelle a su imposer sa marque grâce au bouche-à-oreille. Ses prestations touchent au cœur et sont saluées pour leur authenticité.

Un impact réel et des témoignages émouvants

Les retours sur ses animations sont unanimes :

- « Les chansons d'Emmanuelle ont réussi à faire sourire ma mère, qui ne chantait plus depuis des années. Une émotion inoubliable », souligne une proche d'une participante.
- « Merci à vous Emmanuelle, vous avez superbement animé cette fête d'anniversaire et donné beaucoup de joie », témoigne une personne qui l'avait contactée pour les 80 ans de sa maman.

Des ambitions pour l'avenir

Emmanuelle ne compte pas s'arrêter là. Elle souhaite étendre son activité à d'autres structures et multiplier les collaborations avec des musiciens. Elle envisage également d'explorer de nouveaux lieux, comme les restaurants ou clubs privés, pour proposer des prestations adaptées à un public plus varié.

« La musique est un cadeau inestimable. Elle crée des connexions et réchauffe les cœurs. C'est cette richesse que je veux continuer à partager », conclut-elle.

Photos



Animations Musicales

Maisons de retraite
Maisons médicalisées
Résidences Seniors
Hôpitaux
Thé dansant
Associations
Particuliers

singbyemmanuelle@hotmail.fr

Photos

LIVRAISON DE CHANSON !! 
Vous cherchez un cadeau "Original" ?
Vous aimeriez surprendre
vos amis? vos collègues ? votre famille?
Pour un départ en retraite, un anniversaire
ou simplement pour dire **"Je t'aime"**
J'irais délivrer votre chanson
Dites le en Chanson ! 
Contact :
singbyemmanuelle@hotmail.fr 



Interview Profilthèque

publié le lundi 13 janvier 2025

[Lien vers la publication ici](#)

Interview avec Emmanuelle « Livreuse de chansons » à domicile dans le Var

Telle une fée surprise sortie de la lampe, Emmanuelle brise la solitude et recrée du lien pour les seniors grâce à ses animations musicales uniques. Elle nous livre son parcours singulier et comment elle est devenue « livreuse de chansons à domicile » pour les seniors dans le Var. À travers cette interview, elle partage sa passion pour la musique et son engagement à offrir des moments de joie à nos aînés. En mêlant émotion et convivialité, Emmanuelle invite à redécouvrir la richesse du lien humain à travers ses animations musicales.

Cette interview s'inscrit dans une série dédiée à l'entrepreneuriat féminin, où je donne la parole à des femmes inspirantes qui, comme Emmanuelle, s'engagent avec passion et humanité dans leurs projets.

Bonjour Emmanuelle, comment est née l'idée de proposer des animations musicales pour les seniors et quel a été le déclic pour te lancer ?

Depuis aussi loin que je me souviens, j'ai toujours aimé chanter, même si personne dans ma famille n'était musicien ou chanteur. Petite, chaque matin avant l'école, je passais un disque de mes parents et m'efforçais de reproduire à l'identique ce que j'entendais. Les fêtes de village étaient aussi un moment magique : je rêvais, devant la scène, de prendre la place de la chanteuse.

J'ai travaillé toute ma vie comme vendeuse, mais suite à une opération du dos, je me suis reconvertie dans le secrétariat, un domaine dans lequel je suis restée deux ans. Parallèlement, je continuais à chanter les week-ends dans des restaurants et campings, tout en m'occupant de mes trois enfants. Lorsque mes enfants ont grandi et quitté la maison, je me suis retrouvée à 46 ans dans un emploi de secrétaire qui ne me plaisait pas du tout. Le stress quotidien du travail, les relations, les horaires, et le manque de sens... tout cela devenait pesant pour moi.

Interview Profilthèque

publié le lundi 13 janvier 2025

[Lien vers la publication ici](#)

Un des déclencheurs a été également le covid. Chacun se regardait comme si l'autre était un danger mortel. Beaucoup ont subi une solitude extrême, surtout les enfants et le 3ème âge. Et là j'ai compris. Je devais chanter pour ceux qui n'avaient pas forcément accès à la musique – les résidents d'hôpitaux, d'EHPAD, de maisons médicalisées – Mais également les particuliers seniors car beaucoup d'entre eux vivent seuls et ne font pas forcément des activités. Et pour tous ceux qui souhaitent simplement passer un moment en musique chez eux.

“ Je suis donc devenue une livreuse de chansons (sourire) ”

Quelles sont tes principales inspirations en tant qu'artiste, y a-t-il des valeurs ou expériences personnelles qui façonnent ton approche musicale ?

Je suis de nature calme et plutôt solitaire. J'ai longtemps réfléchi sur comment je pouvais sortir du système « patron, employé ». Je me suis simplement demandé : quelles sont mes qualités et aptitudes qui pourraient me servir à gagner ma vie. Donc, j'ai énuméré mes qualités : je suis sociable, empathique et serviable. J'ai ensuite identifié mes savoir-faire : animer, chanter, organiser. Ces réflexions m'ont permis de comprendre que je pouvais mettre mes compétences au service des autres, tout en exerçant une activité en lien avec mes valeurs humaines.

Quelle philosophie se cache derrière ton activité musicale, et comment te démarques-tu dans un secteur centré sur l'humain et les émotions ?

Pour moi, la musique est bien plus qu'un divertissement. Elle a le pouvoir de recréer du lien social, de distribuer de la joie et de faire naître des sourires. Des études ont d'ailleurs montré que la musique peut aider les personnes atteintes d'Alzheimer. Elles ont une mémoire interne, la musique peut être un moyen de se remémorer des instants de vie et un tas d'autres bienfaits que le son contribue à faire naître. En partageant des chansons, je cherche à susciter des émotions positives et à offrir des instants précieux aux seniors. J'essaie de recréer du lien, de distribuer de la joie, des sourires, et de la musique bien sûr.

Interview Profilthèque

publié le lundi 13 janvier 2025

[Lien vers la publication ici](#)

Qui sont les seniors chez qui tu intervies, quelles sont leurs attentes et besoins que tu prends en compte lors de l'élaboration du répertoire ?

J'intervies auprès de seniors dans les hôpitaux, EHPAD, maisons médicalisées, ainsi qu'auprès de particuliers. Beaucoup de seniors vivent seuls et ne participent pas à des activités. Lors du premier échange pour planifier une prestation, je prends toujours le temps de demander quel est leur répertoire favori et leurs préférences musicales. Cela me permet de proposer une animation sur mesure, adaptée aux attentes et aux demandes spécifiques.

“ Mon objectif est d'inclure des morceaux capables d'éveiller des souvenirs, de provoquer de l'émotion et d'apporter du bonheur à chaque séance.”

En quoi ton intervention musicale favorise-t-elle l'intégration sociale des personnes âgées ?

La musique a cette capacité incroyable de raviver des souvenirs et de réchauffer les cœurs. Elle favorise les échanges et l'intégration sociale, en créant une ambiance conviviale et propice au partage. Mon objectif est d'apporter de la joie et des sourires à travers mes chansons, et les témoignages que je reçois confirment l'impact positif de mon travail.

Quels ont été les plus grands défis dans la création et le développement de ton activité ?

Le principal défi a été de me faire connaître. De nombreuses structures travaillent déjà avec des intervenants réguliers et hésitent à faire appel à de nouvelles personnes. Heureusement, le bouche-à-oreille s'est révélé être un allié précieux, et il reste à ce jour ma meilleure publicité.

Quels ont été les moments les plus significatifs qui t'ont marquée ?

Chaque prestation où je vois des visages s'illuminer ou des larmes d'émotion est une réussite pour moi. Ce sont ces instants qui marquent mon parcours et me confirment que j'ai fait le bon choix.

Interview Profilthèque

publié le lundi 13 janvier 2025

[Lien vers la publication ici](#)

Comment arrives-tu à créer un environnement propice à l'échange et au partage ?

Au-delà de la performance, le plus important est l'honnêteté du cœur car c'est un public fragile et sensible. Je cherche à établir un contact humain, en restant proche et attentive à chacun.

Ton activité musicale a une véritable vocation de bien-être et de lien humain. Quel est ton « Pourquoi » derrière cette aventure ?

Je ne pourrais expliquer le bonheur que j'ai à faire ce que je fais. Pour la première fois de ma vie, je me sens vraiment à ma place. Même si l'aspect financier reste compliqué, le bonheur que je ressens à exercer cette activité est inestimable, je sais que j'ai fait le bon choix. C'est ce sentiment de sens et de satisfaction qui me motive à continuer.

Quels sont tes objectifs pour ton activité musicale ? Y a-t-il des projets ou des collaborations que tu aimerais mettre en place dans l'avenir ?

Je souhaite élargir mon réseau et trouver de nouvelles structures prêtes à m'accueillir. Mon objectif principal reste le même : distribuer de la joie et des sourires partout où je vais.

“ J'aimerais davantage partager avec d'autres musiciens et chanteurs, et proposer des prestations dans d'autres lieux tels que les restaurants, clubs privés ou tout autre espace qui propose une ambiance musicale jazz, bossa.”

Interview Profilthèque

publié le lundi 13 janvier 2025

[Lien vers la publication ici](#)

Quel message aimerais-tu transmettre à ceux qui envisagent d'offrir un moment musical à leurs proches ou à des personnes âgées ? Pourquoi est-ce une expérience précieuse à vivre ?

La musique est un cadeau inestimable. Elle ravive des souvenirs, provoque des émotions et crée des connexions entre les personnes. C'est une expérience précieuse pour tous, et encore plus pour ceux qui se sentent isolés.

Quel message aimerais-tu transmettre à celles qui envisagent de se lancer dans l'entrepreneuriat ou qui hésitent encore à franchir le pas ?

Si lorsque vous pensez à votre projet cela fait battre votre cœur vous êtes sur le bon chemin et si la peur vous envahit juste après, c'est que c'est définitivement ça que vous devez faire (sourire).

Contact

Contactez Emmanuelle

- **Facebook** : facebook.com/elfymusic
- **YouTube** : youtube.com/@elfymusic76
- **Mail** : singbyemmanuelle@hotmail.fr
- **Tél** : 06 52 82 20 01

Seniors : à domicile, maisons de retraite, EHPAD, hôpitaux ; répertoire rétro sur demande.

Tout Public : restaurants, événements privés ou publics ; répertoire standards français, jazzy, bossa sur demande.

Secteur d'intervention VAR : Le Pradet, Carqueiranne, La Garde et alentours.



Profilthèque

Webzine dédié aux femmes entrepreneures

Laetitia ELDIN Fondatrice

Stratégies SEO et Relations Presse

Mail : info@profiltheque.com

Tél : 06 09 82 28 33

Site web : www.profiltheque.com

LinkedIn : linkedin.com/in/laetitia-eldin